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ATA DA 27° SESSÃO ORDINÁRIA DA 16° LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE JACUÍPE DO ESTADO DE ALAGOAS, REALIZADA NO DIA 28 DE SETEMBRO DE 
2022. 

PRESIDÊNCIA: EDNALDO ALEXANDRE DA SILVA 

 

Aos 28(vinte e oito )  dias do mês  de setembro do ano dois mil e vinte e dois (2022), 
nesta cidade de Jacuípe do Estado de Alagoas, no prédio da Câmara Municipal situada 
na rua Prefeito Mário Acioly Wanderley ás 20 (vinte) horas, realizou-se a 27° Sessão 
Ordinária da Câmara Municipal de Jacuípe. Pelo livro de presença verificou-se o 
comparecimento dos seguintes Senhores Vereadores:  Ednaldo Alexandre da Silva, José 
Severino da Silva, Abiraci Buarque da Silva, Suziney Moreira Cavalcante da Silva, André 
Luiz Lins de Lins, José Luiz Henrique da Silva. Acusando o livro de presença o 
comparecimento de 06 (seis ) vereadores o Senhor Presidente diz:  Em nome de Deus e 
havendo  número suficiente declaro aberta a sessão e ordeno à leitura da ata anterior 
procedida a leitura da ata anterior e posta em  discussão, ninguém se manifesta. Posto a 
voto e a mesma aprovada por unanimidade. Em seguida o Senhor Presidente determina a 
leitura do expediente que constou do seguinte projeto de lei da legislativa N° 02/2022 o 
dia do evangélico no município de Jacuípe-Alagoas em seus 06 (seis) artigos e suas 
justificativa de autores da vereadora Suziney Moreira Cavalcante da Silva- Despacho-A-
Comissão de constituição de justiça e redação final para emissão de parecer e também as 
demais comissões que ele faz juiz.  Onde foi encaminhado ao Vereador José Luiz 
Henrique da Silva a relatóra do mesmo.  Esgotada a parte destinada ao expediente nada 
mais a tratar, o Senhor Presidente ciente de tudo isso, agradece primeiramente a Deus 
por mais uma sessão realizada em seu governo e agradece aos seus pares por tudo que 
tem feito em relação ao apoio dado. Em seguida deu por encerrada a sessão.  Do que 
para constar, eu Irineu Teotônio Silva autorizado pelo 1° secretário lavrei a presente ata 
que após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os seus responsáveis.  
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